



しるやま

御船小学校通信
#04 校長 田上 浩輝
令和4年5月13日

風薫る 5月も頑張れ!! みふねっ子

笑っていた辺田見の山の新緑も、日に日に濃さが増えています。ゴールデンウィーク明けの今週も、子供たちは運動会目指し、いきいきと活動しています。

いつも見守りありがとうございます

民生委員の皆様が昨日、あいさつ運動に来校されました。いつも見守っていらっしゃる方々に、「先取りあいさつ」できる子も増えてきました。

傘の雨水を切り、きれいにたたみ、パチッと止めて傘立てに指す「みふねっ子くさ」を、子供たち誰もががします。民生委員の方々が褒めていらっしゃいました。いい生活習慣が伝統になっていると改めて感じた、雨の朝でした。ありがとうございました。



晴れ晴れ歓迎遠足

みんなの思いが通じた日本晴れの4月28日、歓迎遠足を開催しました。3年ぶりにできました。

まずはオンラインでの歓迎会です。6年生有志が企画進行しました。画面越しに繰り出すゲームやクイズはアイデア豊かで、1年生をはじめみんな大盛り上がりでした。

その勢いで丘の上の町民グラウンドへ出発です。手はつなげませんでした。6年生が1年生を案内しながら歩きました。お世話がよく届きます。1年生も楽しそうに歩いていました。

熱中症の心配もあり、お弁当・遊びタイムも少し短くなりましたが、子供たちは大満足な様子でした。

何より素晴らしかったのは、帰るときにちりが一つも落ちていなかったことです。5年生のトンボ引きで更にきれいになりました。

1年生が楽しく登校できるように、これからもやさしくお世話をしてほしいと思います。保護者の皆様には、遠足の御準備や弁当の御用意等、ありがとうございました。お陰で素晴らしい遠足ができました。

